

Fiche 1 ↗

Courrier membres RASED à l'attention des professeurs

Le caractère inédit de la pandémie provoquée par le Coronavirus COVID 19 entraînant le confinement de la population nécessite la mise en place d'un certain nombre de mesures afin de favoriser le bien-être des enfants. Pour assurer la continuité pédagogique, certains principes ont été préconisés par notre institution notamment le maintien du lien entre les enseignants et les enfants et leurs familles par le biais de contacts téléphoniques ou par mail. Cette situation inédite nécessite également de surveiller le bien-être psychologique des enfants : certains d'entre eux peuvent notamment développer des symptômes de stress ou d'anxiété. En tant qu'enseignant, vous êtes en contact avec les familles et leurs enfants et à ce titre, vous devez porter votre attention sur tous les éléments qui pourraient indiquer un mal-être chez l'enfant.

Manifestations d'un désinvestissement et d'un mal-être de l'enfant

- Un enfant dont le comportement n'est plus le même selon les parents : il ne porte plus d'intérêt aux jeux qu'il appréciait ;
- Un enfant qui se désintéresse des apprentissages scolaires alors qu'il appréciait ces activités auparavant ;
- Un enfant qui se replie sur lui-même : il parle moins, il passe beaucoup de temps seul...
- Un enfant dont les réalisations scolaires ne sont pas les mêmes (niveau scolaire différent, dessins qui interpellent, langage lié au champ lexical du stress, de l'anxiété...).

Modalités de soutien

Si vous repérez en tant qu'enseignant, des enfants, des familles vulnérables, qui ont des inquiétudes, des questionnements par rapport à cette situation particulière, vous pouvez nous interpeller ou proposer aux familles de prendre contact avec nous à l'adresse suivante selon le lieu de scolarisation de l'élève :

.../...

Dans un premier temps, l'échange s'établira par messagerie. Un ou des rendez-vous téléphoniques pourront être proposés et nous nous adapterons au mieux aux besoins de chacun. Les contacts par messagerie ou par téléphone se feront dans le respect des horaires de l'école. Ces réponses pourront ne pas être instantanées mais interviendront dans un délai de 24 à 48 heures. N'hésitez pas à nous interpeller si vous n'avez plus de contact du tout avec certains enfants et leurs familles et que cela vous préoccupe.

Prenez soin de vous et de votre famille.

L'équipe R.A.S.E.D, Psychologues de l'Éducation Nationale.